

AC „Siegfried“ Heusweiler

Saskia Will wird Deutsche Vizemeisterin im Ringen

Bei den diesjährigen Deutschen Meisterschaften der weiblichen Jugend, in der 920 km entfernten kleinsten Hanse-Stadt an der Ostsee, in Demmin nahmen fünf Sportlerinnen des Saarländischen Ringerverbandes teil, 4 davon stellte der AC „Siegfried“ Heusweiler. Mit dem Ziel der ein oder anderen guten Platzierung im Gepäck machten wir uns donnerstags auf den Weg. Nach knapp zehn Monaten gemeinsamer Arbeit, bei der viel Schweiß, aber auch mal eine Träne geflossen ist, sieht man die ersten kleinen und großen Erfolge.

Im Einzelnen konnte sich Anna Feix bis 46 kg den 7. Platz bei ihrer ersten Deutschen Meisterschaft als jüngster Jahrgang sichern. Nach der Auftakt-niederlage gegen Elena Sell aus Hessen folgte ein Schultersieg gegen Anastasia Günther aus Mecklenburg-Vorpommern. In Runde drei musste sich Anna dann gegen Anne Nürnberger aus Sachsen geschlagen geben. Im Kampf um Platz sieben fegte sie dann ihre Gegnerin Laura Schult aus Sachsen mit 18:0 Punkten über die Matte. Coralie Cornehl ging bis 60 kg an den Start und sie konnte freitags abends den ersten Kampf gegen Jessica Preuß aus NRW mit einem Schultersieg für sich entscheiden. In Runde zwei folgte dann ein Freilos. Die Runden drei und vier musste sie gegen die spätere Deutsche Meisterin Eyleen Sewina aus Thüringen und Tamara Schneider (Köllerbach) abgeben. Im Kampf um Platz 6 verlor sie - nach eigener Führung - gegen Tabea Lawnitzak aus Berlin auf Schulter. In der mit 18 Teilnehmerinnen am stärksten besetzten 56 kg Klasse startete Catarina Cornehl. Nach einem Auftaktsieg gegen Sabrina Wiederhold aus Bayern folgte eine Niederlage gegen Mirelle Georg aus Brandenburg.

Nach einem Freilos in Runde drei unterlag sie im nächsten Kampf der späteren Deutschen Meisterin Debora Lawnitzak aus Berlin. Im Kampf um Platz 7 gewann sie gegen Sabrina Gerber aus Brandenburg.



Saskia Will 2. Deutsche Meisterin

In der leichtesten Gewichtsklasse bis 35 kg ging Saskia Will an den Start. Nachdem eine Sportlerin wegen einer Hautveränderung gestrichen wurde, hatte Saskia auf ihr anfängliches Freilos verzichten müssen, somit kämpfte sie freitags abends gegen die spätere Deutsche Meisterin Celine Mehner aus Nordbaden. Leider fand Saskia nicht in den Kampf und verlor. Im nächsten Kampf gegen Laura Legel aus Sachsen erkämpfte sie sich einen Schultersieg. In einem überaus knappen Kampf um den zweiten Platz gewann sie dann gegen Madlene Nürnberger aus Sachsen mit 10:10 Punkten und sicherte sich somit die Silbermedaille. Bei Saskia zeigt sich wieder die alte Weisheit, dass sich Trainingsfleiß auszahlt. Sie war letztes

Jahr die trainingsfleißigste Sportlerin im Stützpunkttraining.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an das gesamte Trainer- und Betreuersteam für ihre tolle Arbeit. Weitere Bilder und Infos finden Sie auf unserer Internetseite www.ac-siegfried-heusweiler.de



Catarina, Anna, Saskia und Coralie